



Comunicado

La Plataforma Juvenil Para el Poder Popular (PJPP) conformada los días 10 y 11 de junio del 2015 en Bruselas (Bélgica) en el seno de la Cumbre de los Pueblos

APOYAMOS

El paro cívico que se está llevando a cabo actualmente en Colombia, notablemente en la ciudad de Buenaventura (Valle del Cauca). Apoyamos también el paro de profesores que debuto en Bogotá y que ahora se toma 6 capitales del país para exigir mejor calidad educativa y un mejor salario para los profesores.

Efectivamente, la ciudad de Buenaventura posee la red portuaria más importante del país y la séptima con más movimiento de contenedores de Latinoamérica. Esta última mueve aproximadamente el 60 % del comercio exterior colombiano y le aporta a la nación más de 5 billones de pesos colombianos anuales en impuestos.

Es aberrante e intolerable que, a pesar de las cifras indicadas aquí arriba, solo el 36% de la población urbana tenga sus necesidades básicas cubiertas y el 81% de la población viva en la pobreza. No se puede ignorar tampoco que el alto índice de desempleo ronda alrededor del 62% y que el trabajo informal es del 91%. La violencia y la inequidad que en general caracteriza a todo el país, debido a la ausencia, al olvido y a la marginalidad del Estado colombiano hacen también que la población bonaerense, en un 50% se reconozca en sí misma como víctima del conflicto armado.

APOYAMOS TAMBIEN

El paro que realizan actualmente los profesores del país. ¡Y no es para menos! Las cifras revelan que tan solo existen 13'000 colegios, 322'473 profesores para 8'500'000 estudiantes en todo el país. Estos últimos no cuentan con alimentación, con transporte, ni con instalaciones adecuadas al siglo de hoy. A veces, se presentan en las escuelas sin zapatos o sin cuadernos ya que la corrupción política les roba lo que por derecho tienen las niñas y los niños del país para vivir dignamente

Es sumamente importante resaltar que el gobierno tiene un presupuesto en la defensa nacional de 10 millones 300 mil USD en 2017 contra 343 mil USD en educación para el mismo año sea 23'997'850 millones de USD en 15 años. Es imprescindible retener que, debido a estas políticas, los salarios de las profesoras y los profesores son los más bajos de la región. Equivalen a menos de 400 USD mensuales cuando en países de habla inglesa, el trabajo de enganche está en un promedio de 5'000 USD mensuales.



Así, el escalafón del decreto 1278 indica que el que quiera ganar el salario máximo de docente (1'581 USD) debe tener maestría, especialización, doctorado y 15 años de experiencia laboral en la materia. Peor aún, el escalafón del decreto 2277 indica que un profesor de grado A (principiante) se gana solo 262 USD mensuales.

CONDENAMOS IGUALMENTE

La manera cómo el gobierno colombiano, a través del ESMAD (Escuadrón Móvil Anti Motines) ha venido manejando el paro cívico iniciado en el departamento del Choco el 10 de mayo del año corriente y continuado hasta el día de hoy en la ciudades y regiones citadas anteriormente.

No podemos aceptar, ni por activa ni por pasiva, que el gobierno responda por medio de la violencia y la represión a las necesidades y a los derechos que en las calles reclama legalmente el pueblo colombiano. Recordamos que el Presidente Juan Manuel Santos y las FARC-EP firmaron un acuerdo de paz con el objetivo de no promover más la violencia que tanto a desangrado el país. Desafortunadamente, nos damos cuenta que la voluntad del gobierno esta inclinada a favor de los grandes capitales y coaptada por la corrupción y el paramilitarismo del cual el gobierno niega descaradamente su existencia. Todo ello con el precio sanguinario que causa la violencia.

Transmitimos así nuestro más sincero apoyo al pueblo heroico de Colombia, nuestra admiración por la valentía que tiene al enfrentar los intereses de malos gobiernos orquestados por los Estados Unidos de Norte América, la Unión Europea y las más temibles y siniestras multinacionales que llevan por doquier un mensaje de guerra.

Hecho en Ginebra, el 1 de junio de 2017

**Plataforma Juvenil Para el Poder
Popular**



Adhieren además al comunicado:

Asolatino Suiza (Suiza)
International Action Center (Italia)
Movimiento de la Juventud Izquierda Consciente (Venezuela)
Asociación Nacional Campesina Bolívar Maisanta (Venezuela)
Red Consejo Pro-Bolivia en Europa (Europa)
Colectivo Juana Azurduy (Argentina)
Frente Nacional de la Juventud Petrolera Venezuela (Venezuela)
Corriente Bolivariana guevarista (Venezuela)
Alba Informazione (Italia)
Circulo Bolivariano de Noruega (Noruega)
Centro Latinoamericano "Hugo Chavez" (Rusia)

